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8 月　第 2例会　於 : 水戸三の丸ホテル　令和 2 年 8 月 20 日

1.　点鐘
1.　ロータリーソング
1.　会長の時間
1.　ゲスト紹介、ビジター紹介
1.　会長の時間
1.　会食

1.　出席、にこにこ BOX 報告
1.　委員会報告、幹事報告
1.　卓話
　「青少年奉仕活動について」
　　川上美智子会員
1.　ロータリーソング
1.　点鐘

会員増強・新クラブ結成推進月間

8 月　第 1例会　於 : 水戸三の丸ホテル　令和 2 年 8 月 6 日

出席報告

会長の時間
　本日は ZOOM も用意し、永田先生が参加してくれています。
　第 1 回会長幹事会の概要をお知らせします。①各クラブの状況で
すが、時短をしながら例会を開催しているということです。②水戸
市内 6RC 合同例会について今年度は中止になりました。③水戸 RC
幹事より、新入会員に配布する本を共同購入することについて提案
あり、当クラブでは 3 冊購入することにしました。④ 2820 地区の
会長幹事会の開催については延期またはオンライン開催の要望を出
すことになりました。また、水戸市防災危機管理課から担当者がい
らっしゃり、災害時の協力の協定案について話がありました。

例会日 会員総数 出席数 出席率

8 月 6 日 17 人 15 人 88.24％

・藤田玲子会員からいただきました　

ニコニコ BOX報告

ゲスト、ビジター紹介

・米山奨学生　ジョン・チャンジュン様（筑波学院大学）
・水戸西 RC 　伊藤公一様
・水戸東 RC　小林正和様

・川上美智子前年度会計　前年度の会計報告書を配布しました。
・吉成勝俊会計監査　適正に処理されていましたことを報告します。
・親睦活動委員会　7 月誕生日の山田会員、高井会員にお花を贈呈
します。
・井坂陽子プログラム委員長　8 月 20 日に夕涼み会を予定しました
が、自粛した方がいいかどうか？→通常の例会で実施します。

委員会報告



幹事報告

・8 月のロータリーレートは 1 ドル 105 円です。
・青少年交換ホストファミリーへの感謝状が届いています。
・コロナのために各記念式典などが中止になっています。
・熊本豪雨災害への寄付金に対うるお礼メッセージが届いています。
・潮来 RC が RI から退会になりました。
・会報の印刷は各自で行うことはどうか？→賛同いただきました。
今後は LINE やホームページに掲載していきます。

次回の例会　日時 :　9 月 3 日（木）19:00
　　　　　　場所 :　水戸三の丸ホテル
　　　　　　内容 :　みんなでクラブ戦略

例会を欠席される会員は、日曜日まで
に LINE でご連絡ください。

【連絡先】　出席委員会　永田委員長

水戸好文ロータリークラブ事務局

〒 310-0011　水戸市三の丸 2 丁目 1-1　水戸三の丸ホテル内

TEL 029-221-3011   FAX 029-221-3022 

例会場　水戸三の丸ホテル

会長　五十嵐博　幹事　石井慎子

発行　公共イメージ・IT 委員会

高橋こはなさんの活動報告

・勝田高校 2 年生です。タイ、ナワミン高校に留学しました。
・バンコクのはずれにある町です。電車もありますが、バスやボー
トの方が運賃が安く、車の渋滞がひどいです。
・高校の日本語の授業では、先生として前にでることもありました。
英語の授業では、授業のすべてが英語で行われてしまた。
・諸外国の料理にも興味をもちました。
・さまざまな国からの留学生と交流が持てました。文化の違いを知
ることができ、とても楽しかったです。
・ホストファミリーには観光地にも連れて行ってもらいました。第
1 ホストには 5 カ月、第 2 ホストはコロナに急な帰国に対応してく
れました。
・今回の留学の課題は語学力で、反省点はコミュニケーションです。
・この留学を通して、自分が学んだことを発信していきたいと思い
ます。ご支援本当にありがとうございました。

・藤澤利枝公共イメージ・IT 委員長　LINE であげましたホームペー
ジのトップページのメイン画像と年次テーマの変更を、自分たちで
できるようにカスタマイズを業者さんに依頼することでよろしいで
しょうか？→承認ありがとうございました。
・木村米山奨学委員長　好文 RC は準世話クラブということで、ジョ
ン・チャンジュン様をお迎えしています。今年度はあと 2回、例
会に参加しますので、よろしくお願いします。会長より奨学金の授
与があります。では本人より挨拶をいただきます。
「筑波学院大学 4 年生のジョン・チャンジュンです。韓国から来ま
した。漢字教育について研究しています。寝る時間以外、全部研究
しています。教材を作り、漢字を勉強する外国人に役立ててもらい
たいです。漢字を知ることによって文章が読め、コミュニケーショ
ンがとれます。ご支援をいただきありがとうございます。これから
もよろしくお願いします。


